

Künftig nur noch ein Förderverein

Todtmoos - Unterstützerkreise für den Kindergarten und die Schule schließen sich zusammen. Silke Kaiser steht an der Spitze



Der neu gewählte Vorstand, von links: Sonja Mutter, Silke Kaiser, Christine Kaiser, Jörg Oehler, Silvia Matt, Bianca Hierholzer, Katrin May, Julia Jünger. Bild: C.Sahli

Im Herbst hatten sich die Mitglieder des Fördervereins Kindergarten St. Elisabeth und des Schulfördervereins der Dr.-Rudolf-Eberle-Schule für einen Zusammenschluss ausgesprochen. Am Dienstag beschlossen die Mitglieder des Fördervereins des Kindergartens in ihrer Mitgliederversammlung die Auflösung ihres Vereins und die Fusion mit dem Schulförderverein. In einer ersten gemeinsamen Sitzung wurde die Änderung der Satzung des Schulfördervereins beschlossen und ein neuer Vorstand gewählt.

Eine bessere finanzielle Ausstattung eines gemeinsamen Vereins und die Bündelung von Kräften und Ämtern waren die Erwartungen, die mit der Fusion verbunden waren. Am Dienstag wurden nun Nägel mit Köpfen gemacht: Einstimmig wurde die Auflösung des Fördervereins des Kindergartens und der Zusammenschluss mit dem Schulförderverein beschlossen. In einer ersten gemeinsamen Sitzung galt es zunächst, sich auf einen Namen zu einigen. „Förderverein Kindergarten und Schule Todtmoos“ lautete der Vorschlag, auf den sich die Vorstände der beiden Vereine geeinigt hatten. Ein Vorschlag, der einhellig gebilligt wurde, die Idee eines kürzeren Namens fand dagegen keine Zustimmung.

Drei-Säulen-Modell

Auch finanzielle Fragen hatten die Verantwortlichen beider Vereine in der Vergangenheit beschäftigt. Sonja Mutter, Kassiererin des Schulfördervereins, stellte ein „Drei-Säulen-Modell“ vor: Zweckgebundene Spenden und Einnahmen für Schule oder Kindergarten sollen der jeweiligen Einrichtung zugute kommen, mit freien Spenden und sonstigen Einnahmen sollen Projekte für Kindergarten und Schule gefördert werden. Die Satzungsänderung wurde von den Versammelten einstimmig gebilligt.

6000 Euro Vermögen

Zur Vorsitzenden des Fördervereins Kindergarten und Schule Todtmoos wurde die bisherige Vorsitzende des Schulfördervereins, Silke Kaiser, zu ihrer Stellvertreterin Katrin May, zuvor Vorsitzende des Fördervereins Kindergarten, gewählt. Die bisherige Kassiererin des Schulfördervereins ist auch weiterhin für die Kasse zuständig, zur Schriftführerin wurde Bianca Hierholzer, ehemals Förderverein Kindergarten, gewählt. Kraft Amtes gehören dem Vorstand der Rektor der Eberle-Schule, Jörg Oehler, die Kindergartenleiterin Julia Jünger sowie die Elternbeiratsvorsitzenden Christine Kaiser (Schule) und Silvia Matt (Kindergarten) an. Der Förderverein Kindergarten hatte sein Vermögen dem Schulförderverein übertragen mit der Maßgabe, hiervon 6000 Euro für die Außenanlage des Kindergartens zu verwenden. Die Versammelten billigten die entsprechende Verwendung des Geldes. Silke Kaiser teilte mit, dass ein neuer Flyer des Fördervereins aufgelegt werden wird. Und auch ein neues Logo soll gesucht werden, hier ist ein Wettbewerb geplant. Der Mitgliedsbeitrag wird, so die Vorsitzende weiter, mit zehn Euro jährlich stabil bleiben, jeder könne Mitglied des Fördervereins werden, betonte sie. Der Förderverein wird sich mit dem Projekt Naturcamp an einem Wettbewerb einer Stiftung beteiligen, den besten drei Projekten winkt ein Preis vom 5000 Euro.